



[¿SERÁ?]

Todo por el Plan C

Los que conocen la trayectoria de **René Vivanco**, que fue muy cercano a **Cuahtémoc Gutiérrez de la Torre**, a quien siempre le reconoció su liderazgo y una que otra vez lo presumió en redes sociales, se sorprendieron al verlo como candidato del **Partido Verde**, aliado de la **4T**, a **diputado federal** en la CDMX... Por lo visto para alcanzar el llamado "**Plan C**" todo se vale y pasarse a ese lado de la historia borra los pecados. ¿Será?

Contaminación de agua

La crisis por **escasez de agua** que enfrenta el **Valle de México** podría replicarse en un futuro en el **sureste del país**, donde los trabajos de construcción del **Tren Maya** comenzaron a contaminar visiblemente el denominado **Gran Acuífero en la Península**, que comprende un conjunto de cavernas y cenotes. Los cuerpos de agua registran, según buzos investigadores de la zona, restos de materiales de construcción del **Tramo 5**; el mismo que, a finales del año pasado, se descubrió que pasaba por encima de una gruta. ¿Será?

Lo que diga el Presidente

Para cualquiera, una pizca de **autocrítica** sirve para mejorar su **desempeño**, pero cuando se le preguntó a la **diputada** federal de Morena, **Susana Cano**, su opinión de que el **presidente López Obrador** dijera que estaba bien que el clero se reúna con criminales en busca de una tregua; de entrada dijo que si lo dijo el Presidente estaba bien, y molesta, respondió que la prensa solo ve lo **negativo** y que si hay estados en crisis como **Guerrero**, era porque así se los dejaron y seis años no son suficientes para mejorar. ¿Será?

Túnel... de incertidumbre

Nada bien pinta la situación financiera de **PEMEX**, que dirige el ingeniero agrónomo **Octavio Romero**, pues no sólo es difícil para la empresa sino para sus proveedores a quienes **adeudan** más de 100 mil millones de pesos, por lo que la **empresa productiva** arrastra a una parte del sector a ese túnel del que no saldrá petróleo y sólo brota incertidumbre y una que otra posible quiebra, por lo que nos dicen, la empresa productiva del Estado ya enfrenta 100 litigios emprendidos por sus **contratistas**... Ante el oscuro panorama **Petróleos Mexicanos** ya tuvo que cancelar un contrato importante para el arrendamiento de equipo de cómputo. ¿Será?

Molestia morenista

Dicen que en **Querétaro**, **Acción Nacional** está de plácemes con las candidaturas de **Morena**, pues resulta que algunas de las designaciones del partido marrón son poco competitivas, según liderazgos de ese partido en la entidad, quienes coinciden que es necesario cerrar filas en torno a la estructura de la actual Consejera de la Judicatura Federal, **Celia Maya García**, que, según recuerdan, logró obtener un histórico 26% de votación en la entidad, lo que, consideran, evitará improvisaciones y conflictos que sin duda, debilitarán y harán retroceder lo que han logrado. ¿Será?